



RINGKASAN

GILANG MARIYANTOH. 2021. Proses Produksi Program “Kisi *Talkshow*” di Radio Kisi Fm Cibinong. *Process Production Program “Kisi Talkshow” in Radio Kisi Fm Cibinong.* Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh RACHMAT PAMBUDY.

Komunikasi adalah sebuah cara yang dilakukan oleh orang-orang untuk mendapatkan sebuah informasi. Komunikasi bukan sekedar menyampaikan suatu pesan atau informasi agar dimengerti, tetapi diharapkan mengubah tingkah laku dari manusia. Sebuah informasi disampaikan melalui sebuah media yang tepat agar informasi tersebut dapat diterima dengan baik. Salah satu konteks komunikasi yang digunakan untuk mendapatkan sebuah informasi adalah komunikasi massa. Komunikasi massa merupakan komunikasi yang disampaikan menggunakan media massa, seperti surat kabar, majalah, radio, maupun televisi. Umumnya, proses komunikasi massa tidak menghasilkan *feedback* (umpan balik) secara langsung, tetapi tertunda dalam waktu yang relatif.

Radio Kisi Fm Cibinong merupakan radio kesehatan keluarga yang berada di Cibinong Kabupaten Bogor, lebih tepatnya berada di jalan Mayor Oking Jaya Atmaja No.9 Cirimekar, Cibinong, Bogor Jawa Barat. Kantor Radio Kisi Fm Cibinong berada di halaman belakang rumah sakit Sentra Medika Cibinong.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini untuk menjelaskan profil program “Kisi *Talkshow*” di Radio Kisi Fm Cibinong, menjelaskan proses produksi pada program “Kisi *Talkshow*” di Radio Kisi Fm Cibinong dan menjelaskan hambatan yang terjadi ketika melakukan proses produksi, sekaligus memberikan solusi dari hambatan yang telah terjadi. Pengumpulan data ini dilakukan selama dua bulan di Radio Kisi Fm Cibinong, mulai dari tanggal 1 Maret sampai 1 Mei 2021.

Program “Kisi *Talkshow*” merupakan program unggulan yang ada di Radio Kisi Fm Cibinong, karena program ini memiliki hal spesial, yaitu mengundang narasumber yang sedang hangat dibicarakan oleh masyarakat. Proses produksi pada program “Kisi *Talkshow*” terdiri dari tiga tahapan. Mulai dari Pra Produksi, Produksi hingga Pasca Produksi. Pra Produksi merupakan tahapan awal sebelum melakukan kegiatan produksi. Pada setiap program yang ada di Radio Kisi Fm Cibinong. Mulai dari mencari materi, menentukan narasumber, membuat *e – flyer* dan mempersiapkan peralatan. Setelah tahap Pra Produksi telah diselesaikan, selanjutnya tahap produksi. Pada tahap produksi, penyiar harus menyampaikan segala informasi yang telah dipersiapkan oleh tim produksi, sekaligus penyiar harus menyampaikan informasi dari narasumber dan juga penyiar akan memberikan rekomendasi tempat yang bagus untuk para pendengar radio Kisi Fm Cibinong berkumpul bersama keluarga maupun bersama kerabat, khususnya pada program “Kisi *Talkshow*”. Setelah tahap produksi selesai, selanjutnya masuk ke tahap terakhir, yaitu pasca produksi. Tahap terakhir ini biasanya dipimpin oleh kepala program untuk melakukan evaluasi program saat berlangsung. Tujuannya agar segala kesalahan yang terjadi tidak terulang kembali pada produksi selanjutnya.

Kata Kunci: Profil program, proses produksi, peran radio